
Ayer se celebró la segunda comida
anual entre el Colegio de Abogados
deMálaga y losmedios de comuni-
cación locales, un encuentro que
pretende ser un agradecimiento por
parte de los letrados a los periodis-
tas por respaldarles enmomentos
difíciles. “Un año después nuestra si-
tuación es totalmente distinta, nos
han quitado las tasas judiciales, se
ha aparcado la ley de servicios y co-
legios profesionales y por primera
vez estamos al día en el pago del
turno de oficio”, declaró Francisco
Javier Lara, decano de los abogados.
“Próximamente presentaremos un
informe estadístico con datos alar-
mantes sobre los juzgados”, avanzó.

Abogados
agradecen
el apoyo
de la prensa
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